



EN OISANS

ASCENSIONS DU PIC DU GLACIER BLANC (3490^m)

ET DU PIC DE NEIGE CORDIER (3615^m)

LE dimanche 21 juillet 1889, nous partons de Ville-Vallouise dans l'après-midi pour le refuge Tuckett où nous passerons la nuit.

Nous avons l'intention de gravir le Pic de Neige Cordier et de redescendre sur la Grave.

Jusqu'au pré de Madame Carle, nous remontons par le même chemin sous un soleil de feu qui nous force plusieurs fois à nous « affaler » dans les prés fauchés que traverse la route, tant et si bien que mal à propos, la nuit vient nous surprendre parmi les rochers de la rive gauche des séracs.

Nous les escaladons cependant sans accident, et nous installant au refuge Tuckett, nous dégustons un excellent souper organisé par maître Turc.